



Ob sich der Cabrio Fahrer ein oder doch gleich zwei Feierabendbierchen genehmigen wird?

vielleicht auf den immer noch tropfenden orangen Regenschirm des Bahnhofsvorstands. Am Postschalter, der sich auch im Bahnhofsgebäude befindet, kann man immer noch seine Briefe abstempeln lassen, auch wenn das rosa A4-Papier an der Tür darauf hinweist, dass damit bald Schluss ist.

Besser geht es dem einzigen nennenswerten Kunden der Bahn im Dorf: der lokalen Landi, die vor Kurzem mit anderen kleineren Genossenschaften der Gegend fusioniert hat. Es könnte gut sein, dass sie Pläne hat, ihr Geschäft hier in Lenzikon zu vergrössern.

Nichts von der Stange

Die Herausforderung bei einer Anlage mit dem Thema Nordostschweiz als Vorbild ist sicherlich jene, dass es keine Modellbausätze für die Gebäude gibt. Darum musste ich alle von Grund auf selbst bauen. Das hat

